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Ata da Quadragésima Quarta Assembleia Ordinária do Departamento de 1 

Química, Biotecnologia e Engenharia de Bioprocessos – DQBIO, do Campus Alto 2 

Paraopeba, da Universidade Federal de São João Del Rei. 3 

Ao décimo dia do mês de setembro de dois mil e quinze, às treze horas e trinta minutos 4 

(13h30), na sala de reuniões, sala 201-bloco 01, do Campus Alto Paraopeba, reunimos 5 

para o inicio da assembléia existindo um corum de 4 professores. A assembléia foi 6 

reconvocada automaticamente para as às treze horas e quarenta e cinco  minutos onde 7 

houve o corum de onze professores e iniciou-se a Quadragésima Quarta Assembleia 8 

Ordinária do Departamento de Química, Biotecnologia e Engenharia de Bioprocessos – 9 

DQBIO. Estiveram presentes, sob a presidência do Chefe do DQBIO pro tempore, prof. 10 

Vagner Fernandes Knupp, os seguintes professores membros do departamento: Ana 11 

Cláudia Bernardes Silva, Ana Maria de Oliveira, Boutros Sarrouh, Bruno Meireles 12 

Xavier, Daniela Leite Fabrino, José Carlos de Magalhães, Ênio Nazaré de Oliveira 13 

Junior, Edson Romano Nucci, Marília Magalhães Gonçalves, Sandra de Cássia Dias. 14 

Ausentes com justificativa: Ana Paula Fonseca Maia de Urzedo, Antônio Helvécio 15 

Totola, Alessandra Costa Vilaça, Brener Magnabosco Marra, Dane Tadeu Cestarolli, 16 

Elídia Maria Guerra, Isabel Cristina Braga Rodrigues, Bruno Meireles Xavier, 17 

Professores afastados: Saulo Luis da Silva e Flávia Donária Reis Gonzaga. O professor 18 

Vagner abriu a Assembleia apresentando os informes e a pauta da reunião, conforme 19 

segue: 1) INFORMES. Resultado de consulta a PROEN sobre o uso de laboratórios do 20 

DQBIO por parte das Empresas Jr. E CREA Jr. Em processo aberto e encaminhado ao 21 

DQBIO fica vedado o uso sendo a responsabilidade por qualquer infortúnio é do Chefe 22 

do departamento. Em caso de seção é necessário remuneração sendo proibida a 23 

gratuidade. A partir desta assembleia foi aprovado da necessidade de aprovação em 24 

assembleia para se ceder o espaço de laboratórios para cursos oferecidos pelos Centros 25 

Acadêmicos, DA e outros. Assim os interessados devem fazer a solicitação aos 26 

coordenadores de laboratório com pelo menos 45 dias de antecedência ao curso e o 27 

coordenador irá encaminhar ao chefe de departamento que irá colocar em pauta na 28 

assembleia departamental. Comunicação da proposta do Prof Edson ao Pós-Doutorado 29 

para o ano que vem. Sobre a falta de professor para disciplina de Cinética e Calculo de 30 

Bioreatores o coordenador do curso prof Edson informou que recebeu um Ofício do 31 

Centro Acadêmico da Eng de Bioprocessos cobrando uma solução do problema. Este 32 

fato é aqui relatado como informe porque em o prof Substituto, de Química, José Luiz 33 

assumiu estes encargos e esta para iniciar as aulas. A vaga de substituto da Prof Flávia 34 
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esta em andamento o processo para execução do concurso. Estamos aguardando a 35 

autorização do SECOP.  2) Aprovação da participação dos professores José Carlos 36 

de Magalhães; Daniela Leite Fabrino; Elidia Maria Guerra; Ana Maria de 37 

Oliveira; Bruno Meireles Xavier; Enio Nazaré de Oliveira Júnior; Ana Cláudia 38 

Bernardes Silva; Dane Tadeu Cestarolli e  Boutros Sarrouh no Programa de Pós-39 

Graduação em Tecnologias para o Desenvolvimento Sustentável (PPGTD). O 40 

professor Vagner leu o memorando enviado  pela coordenação do PPGTD e colocou em 41 

discussão o assunto. Após o debate a aprovação da liberação dos professores foi votada 42 

sendo a participação da Profa Elidia Maria Guerra no programa do PPGTD foi aprovada 43 

com 11 votos; a participação da Profa Ana Maria de Oliveira no programa do PPGTD 44 

foi aprovada com 10 votos e 01 abstenção; a participação da Prof Bruno Meireles 45 

Xavier no programa do PPGTD foi aprovada com 10 votos e 01 abstenção.; a 46 

participação do Prof Enio Nazaré de Oliveira Júnior no programa do PPGTD foi 47 

aprovada com 10 votos e 01 abstenção.; a participação da Prof.a Ana Cláudia Bernardes 48 

Silva no programa do PPGTD foi aprovada com 10 votos e 01 abstenção.; a 49 

participação da Prof Dane Tadeu Cestarolli no programa do PPGTD foi aprovada com 50 

11 votos e  a participação da Prof Boutros Sarrouh no programa do PPGTD foi 51 

aprovada com 10 votos e 01 abstenção. 3) Falta de acesso 52 

ao almoxarifado e reposição do estoque de materiais necessários para as aulas 53 

experimentais. O Prof Vagner expôs o assunto e abriu espaço para o debate. Após foi 54 

deliberado que o chefe encaminhe um memorando ao Prefeito de campus solicitando 55 

que o material possa ser retirado do mesmo. Nada mais havendo a tratar, a assembleia 56 

foi encerrada às quatorze horas e vinte e seis minutos (14h26min). Eu, Vagner 57 

Fernandes Knupp, Chefe do DQBIO pro tempore, lavrei a presente ata que, após ser 58 

lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Ouro Branco, cinco de agosto de 2015. 59 

Ana Cláudia Bernardes Silva        ,  60 

Ana Maria de Oliveira        ,  61 

Boutros Sarrouh         ,  62 

Bruno Meireles Xavier        ,  63 

Daniela Leite Fabrino         ,  64 

José Carlos de Magalhães        ,  65 

Ênio Nazaré de Oliveira Junior       , 66 

Edson Romano Nucci         ,  67 

Marília Magalhães Gonçalves       ,  68 
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Sandra de Cássia Dias        , 69 

Vagner Fernandes Knupp        . 70 


